
 

      Sudbury Developmental Services   Services pour handicaps de 

          développement de Sudbury 

 
 

"Sudbury Developmental Services is a  designated  Our service provision consists of Respite care,   
bilingual community-based agency that assists individuals  Residential Services, Life Skills/Vocational Day  
With developmental disabilities as they pursue their  Services, Community Supported Employment and 
maximum potential. The individuals come first. Their  Training and Passport Funded Supports and Services. 
needs will be met with respect, compassion, and with   
accountability. Such is the Mission of Sudbury  Like so many other non-profit organizations, we 
Developmental Services/ Services pour handicaps  are in need of adequate funds to provide these 
de développement de Sudbury.     supports needed to attain the goals of the Clients and 
         the Agency. 

             
Sudbury Developmental Services shall provide   You can help by purchasing an Agency 
individualized supports and services that foster   membership card for the modest sum of $15 per 
community integration, social inclusion, and choices,  family or $10 for a single membership.  This 
while guaranteeing individual rights. All individuals  membership entitles you to be involved, to receive     
with a developmental disability will live in an SDS/SHDS Annual Report and to vote at the 
accessible, inclusive community in full citizenship. Annual General Meeting.  The monies raised from  
 the  sale of memberships can, for example, 

         be used to fund special activities for our clients, 
In 1953,  a group of proactive and progressive              enhance existing programs or purchase much 
parents formed The Sudbury and District Association    needed equipment and mobility aids. 
for Retarded Children and later the Association    
for the Mentally Retarded.     Kindly return the attached application form to 
         our main office. 

  
In 1987, the agency changed its name to   We are proud to be your local Agency for the 
Sudbury and District Association for Community  developmentally disabled members of our 
Living and in November, 2000, at a Special Member-  community.  Join us in ensuring the provision 
ship Meeting, our operating name became CGSDS/  of accountable programs and services that truly 
SHDVGS to better reflect and focus on who we are  meet their needs. 
and the individuals we serve. In 2004, the Agency 
changed its name to Sudbury Developmental Services.  
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
        

 
                   Sudbury Developmental Services    Services pour handicaps de 
                       développement de Sudbury 
 
  Become a member of SDS/SHDS.           
  Interested?  Please send the following   NAME 
  information, with $10.00 for single 
  or $15.00 for family to:             
          ADDRESS 
  SDS/SHDS 
  c/o  Membership             
  245 Mountain Street      POSTAL CODE  TELEPHONE 
  SUDBURY, Ontario 
  P3B 2T8       EMAIL ADDRESS:     
 
          MEMBERSHIP:     Single     Family    
                                        
              (français au verso) 



        
   

      Sudbury Developmental Services   Services pour handicaps de 

           développement de Sudbury  

   
 
"Les Services pour handicaps de développement de Sudbury Nous offrons des services de répit, résidentiels et de 
est un organisme communautaire désigné bilingue  offrant de soutien à l'emploi, ainsi que des programmes de jour 
l’aide aux personnes ayant une déficience développementale   axés sur les aptitudes à la vie quotidienne et la 
qui cherchent à atteindre leur plein potentiel.    Ces personnes  formation professionelle, et le Programme Passeport. 
passent avant tout et nous répondons à leurs besoins avec    
respect, compassion et de façon responsable”   tel est le    À l'instar de nombreux organismes sans but lucratif, 
mandat des Services pour handicaps de développement  nous avons besoin de fonds pour offrir les services   
Sudbury.         nécessaires à l'atteinte de nos objectifs.  
Les Services pour handicaps de développement de Sudbury Vous pouvez participer en vous procurant la carte  
s’engagent à offrir des appuis et des services   membre de l'organisme pour la modique somme de 
individualisés favorisant l’intégration communautaire,  10 $ la personne ou de 15 $ la famille.  En tant que 
l’inclusion sociale et les choix tout en assurant les droits  membre, vous recevrez le rapport annuel de l'organisme 
de la personne.  Toutes les personnes ayant une et vous pourrez vous impliquer, vous aurez aussi droit de 
déficience développementale vivront dans une                                   vote lors de l'assemblée  générale annuelle.   
communauté accessible et englobante avec citoyenneté   
à part entière. En 1953, un groupe de parents proactifs  L’argent ainsi receuilli pourra, par exemple, financer des 
s'est réuni  pour établir les bases de l'Association pour les activités spéciales pour notre clientèle, améliorer les     
enfants déficients de Sudbury. programmes actuels ou permettre d'acquérir l'équipement et 

les moyens de déplacement dont nous avons grand besoin. 
En 1987, un nouveau nom a été adopté, à savoir 
l’Association pour l’intégration communautaire de Sudbury  Nous vous prions de remplir le formulaire de demande 
et du district, et lors de l’assemblée générale des membres  ci-joint et de le retourner au Bureau Central. 
de novembre 2000, l’organisme a finalement pris le titre    Nous sommes fiers de servir les membres de la 
en vigueur des Services pour handicaps de développement  collectivité qui ont un handicap intellectuel.   
de la Ville du grand Sudbury, afin de mieux refléter son  
identité et de mieux servir sa clientèle.    Joignez -vous à nous afin d'assurer la prestation continue 
 d’une variété de programmes et de services 
En 2004, l’agence a changé son nom aux Services pour  responsables, qui répondent vraiment à leurs besoins. 
handicaps de développement de Sudbury. 
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  Sudbury Developmental Services   Services pour handicaps de  
         développement de Sudbury 
 
  Devenez membre des SDS/SHDS.          
  Ça vous intéresse?  Veuillez faire parvenir  NOM 
  les renseignements appropriés avec la somme 
  de 10 $ par personne ou de 15 $ par famille aux :        
         ADRESSE 
  SDS/SHDS  
  a/s. du Service de demande d'adhésion         
  245, rue Mountain     CODE POSTAL  TÉLÉPHONE 
  SUDBURY (Ontario)      
  P3B 2T8      COURRIEL:      
 
         MEMBRE :     Personne           Famille    
 
                                      (English over) 
 


	Single: Off
	Family: Off
	Personne: Off
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	Name: 
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	Email address: 
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	Adresse: 
	Code postal et téléphone: 
	Courriel: 


